

常連)で「竹鶴」ウイスキーをご馳走になり楽しい一時を過ごした。

11日は従弟と元会社の友人(芸名・城島イケル)と布田さんと4人でエスコン・フィールドでの対西武戦を観戦に行く。従弟の後輩がいるコントロール室等普段入室出来ない所を案内してもらい貴重な体験が出来た。

辺鄙な場所に有りアメリカナイズされた感が満載の球場だがファンは広島と同じで地元愛を強く感じた。(試合は日ハムが2夜連続サヨナラ勝ち)
12日は従弟と2人で「羊ヶ丘CC」でゴルフを楽しむ。カラット晴れた清々しい気候の中でスコアもマズマズ、鹿との2ショットにも成功し大満足だった。

夜は従弟夫婦と従姉と4人で洋食をビールとワインで楽しんだ。

初めて会つてから57年、色々な思い出を語り合い盛り上り一^次会はスナックでお決まりのカラオケで又盛り上りホテルに帰ったのは夜中の1時半を過ぎていた。



広島道産子会の伊藤さん、道新に編集部

平和公園の中に観光ボランティアガイドを務めてらっしゃる会員の「伊藤勇さん」（平取町出身）が、北海道新聞の取材を受けられて同誌に掲載されました。長年ご苦労があつたと思いますが、これからもお元気のご活躍されることを願います。

この記事を取り材された北海道新聞の岩崎志保記者は、庄島市が「原爆の日」に合わせて全国の地方指揮者を招く国内ジャーナリスト研修「ヒロシマ講座」の参加された方です。この講座には全国姫が参加されたそうです。

7月28日から8月7日までの期間に被爆証言を聞き原爆資料館や関連行事も取材されたそうです。ここでの取材を各地のローカル紙に掲載することで各地にも直接伝わることになるのと、各地の記者の視点が被爆地にも新たな気付きを与えてくれるという面もあるそうです。

平井和行（札幌出身）

ジンギスカン祭りは、
、開催二、三日

今年のジンギスカン祭りは、今まで長い間開催していた太田西岸から東岸に場所を移しました。原因は、トイケをお借り

駅から徒歩7、8分です。幹事のご案内が徹底できていなかつたのか、三滝駅から来られた方もいらっしゃりご迷惑意をおかけしました。これからは、東岸で開催いたしますのでお間違えの無いようお願ひいたします。

当日は、曇天で暑さもそれほどでもなく、ジンギスカン日和でした。マスクもなく解放された気分でのジンギスカン。

長崎会長のあいさつの後サツポロビールで乾杯！マトンのジンギスカンはとつてもおいしく食べすぎ、飲みすぎてしまします。

恒例となりました、安藤さん提供のカーブ戦チケット争奪大じゃんけん大会。白熱した戦いが繰り広げられました。

東京在住の会員、高氏さんも参加されました。東京へ転勤してからおよそ10ヶ月。垢ぬけた感じはあまりしませんでしたが、とっても嬉しく楽しい時間でした。

来年も楽しいかいとなるようにてんきもみかたしてください。



昨年からの引き継ぎで再び私が手助けを頂き、司会進行はＮＨＫへとつきました。

長崎会長の開会挨拶乾杯にて始まりで廿日市市にある女子硬式野球「ブレイズ」の6名が参加、うち2名監督、砂川市出身、2017年に最多本塁打者三冠を獲得しギネスにもう一人が背番号11小原美南投たが、CARPの道産子選手57持丸泰輝捕手、47斎藤優汰投手、30滝田一希投手とともに奮起して道産子パワーにてケッパリ広島を盛り上げていただきたいと思っています。

道産子会の皆様と共に郷土の選手を心温かく見守り活躍を願い応援していきたいと思います。

ビンゴゲームではサッポロビール中四国支社様より景品のご提供を頂き道産子会より北海道のお菓子等の提供があり、松田さんの司会により大変盛り上がらりました。

台風3号の接近で天候が危ぶまれる中、気温31℃曇りで雨に見舞われる事なく、多くの会員が今春に作成した広島道産子会オリジナルTシャツを着用し、ジンギスカンに舌鼓を打ち、楽しいひと時を過ごす事が出来ました。またTシャツをお持ちでない方は長崎会長までお願い申し上げます。



暑気払い 道産子会ピアガーデン